



Sport-Landesrätin Bohuslav, Hofrat Binder Ludwig Binder und Vizebürgermeister Fritz Kaufmann gratulierten Kraftsportlerin Edith Fenzl.



„Toll, dass wir auch geehrt werden, wenn wir keine Turniere spielen“: die Rollstuhl-Tischtennis-Asse Doris Mader und Andreas Vevera.

STAATSMESTEREHRUNG / Die besten Sportler des Bundeslandes wurden diesmal in Klosterneuburg vor den Vorhang gebeten.

„Vielfältiges Sportland“

Die Babenbergerhalle in Klosterneuburg erstrahlte am vergangenen Mittwoch im Glanz der niederösterreichischen Goldmedaillen-Gewinner bei Staatsmeisterschaften im Jahr 2007. Mit den Worten: „Seit kurzem sind wir Oscar-Stadt, heute sind wir auch die niederösterreichische Sporthauptstadt“, eröffnete Vizebürgermeister Fritz Kaufmann die Gala, die von Marvin Wolf moderiert wurde.

Unter den geehrten NÖ-Asen fanden sich auch die erfolgreiche Läuferin Andrea Mayr sowie Tischtennis-Star Chen Weixing. Insgesamt eroberten die NÖ-Aushängeschilder in 35 verschiedenen Sportarten 165 Staatsmeistertitel.

Lokalmatadore: Fenzl und die Versehrtensportler

Dementsprechend stolz war auch Sport-Landesrätin Petra Bohuslav: „Diese großartigen Erfolge quer durch alle Sportarten zeigen, wie vielfältig im Sportland Niederösterreich Sport auf höchstem Niveau ausgeübt wird.“ Für das sportliche Rahmenprogramm sorgten die zweifachen NÖ-Landesmeister im Standard-Tanz Anna Chalak und Matthias Bock.

Unter den geehrten Sportlern waren auch einige Lokalmatadore: Edith Fenzl von der Union

Kritzendorf-Kierling wurde für ihren Titel im Gewichtheben (Zweikampf, +75 kg) ausgezeichnet. Besonders stark vertreten war der Behindertensportverein (BSV) Weißer Hof: Tischtennis-Ass Doris Mader für ihre beiden Einzel-Titel (offener Bewerb & Behinderungsklasse) und BSV-Sektionsleiter Andreas Vevera für seinen Mixed-Titel an der Seite von Doris Mader.

„Viel Zeit zum Feiern bleibt aber nicht, denn immerhin sind wir mitten in der Vorbereitung auf die Paralympics in Peking im September“, sagten Europameis-

ter Vevera und US-Open-Zweifachsiegerin Mader, als sie in der Babenbergerhalle auf das erfolgreiche Jahr 2007 anstießen.

Rollstuhl-Leichtathlet Roland Glassner wurde für seinen Titel über 100 Meter ausgezeichnet. Andreas Onea triumphierte im Schwimmen über 100 Meter Brust und 100 Meter Freistil, Andreas Kraft über 100 Meter Rücken und 200 Meter Lagen. Und auch die 4x100 Meter Freistil-Staffel mit Thomas Rosenberger, Onea, Martin Joppich und Kraft holte im Vorjahr den Staatsmeistertitel nach Klosterneuburg.



Staatsmeister über 100 Meter: Rollstuhlfahrer Roland Glassner vom BSV Weißer Hof.



Staatsmeisterehrung in der Babenbergerhalle. Die Schwimmer des Behindertensportvereins Weißer Hof hatten sich die Auszeichnung durch Hofrat Ludwig Binder (l.), Sport-Landesrätin Petra Bohuslav und Vizebürgermeister Fritz Kaufmann (r.) redlich verdient: Andreas Kraft, Thomas Rosenberger (vorne v.l.), Martin Joppich und Andreas Onea (hinten v.l.).

FOTOS: FRANZ BALDAUF, BSV

NÖN 12.3.2008